



SALAMANCA



JAVIER LÓPEZ

El rector de la Usal apuesta por seguir con la Selectividad

■ El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, aseguró ayer que «sería más cómodo para todos seguir con la Selectividad», aunque para ello «habría que cambiar la Ley de Educación», la Lomce. En rueda de prensa posterior, el rector salmantino reconoció que la próxima semana habrá otra reunión de la Conferencia de Rectores, para concretar «un nuevo modelo de acceso a las universidades». | EFE